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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 11 de dezembro de 2014 

 

----- Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e catorze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por fazer o ponto da situação sobre o modo como decorreu a reunião da 

Assembleia Municipal, que teve lugar no passado dia 28 de novembro, nos Paços do 

Concelho, informando que os Documentos Previsionais para 2015 foram aprovados por 

maioria, com sete votos contra, assim como os restantes pontos da ordem dia que 

também mereceram a aprovação desse órgão. --------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente referiu-se ao evento “Gerês Marathon”, que se 

realizou no Gerês, no passado dia 30 de novembro, salientando o êxito desportivo 

registado nesta prova que contou com cerca de mil atletas e que contribui pra o 

desenvolvimento do turismo e do comércio local, uma vez que alguns dos atletas 

participantes pernoitaram no Gerês. -------------------------------------------------------------- 

----- Prosseguindo, o Sr. Presidente informou que, no passado dia dois de dezembro, 

decorreu a Hasta Pública para o arrendamento do Bar da Marina de Rio Caldo, a qual 

contou com as propostas de cinco concorrentes, tendo a melhor proposta sido 

apresentada pelo Sr. António Palhares, no valor de 1.101,99 euros. ------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente manifestou o seu agrado pelo modo como decorreram 

as II Jornadas Técnicas sobre os Carvalhos, nos dias 05 e 06 de dezembro, no Museu de 

Vilarinho da Furna. Tratou-se de uma iniciativa muito importante para a divulgação e 

preservação do património natural, que trouxe mais de uma centena de participantes, em 

cada um dos dias, para assistirem a estas Jornadas. -------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Usou então da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, começando por 

referira importância das “II Jornadas Técnicas dos Carvalhos”, onde esteve presente, e 

valorizou a participação e a envolvência dos alunos das escolas do concelho nestas 

Jornadas que, assim, também contribuíram para a educação cívica e ambiental dos 

alunos. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Continuando, informou que, no passado dia 6 de dezembro, e à semelhança dos 

anos anteriores, o Município e a J. F. de Moimenta realizaram o evento “Moda em 

Movimento”, no Pavilhão Municipal de Terras de Bouro. Este evento, que contou com 

o habitual desfile de modelos, redundou num sucesso significativo quer pela grande 

quantidade de público presente quer pelo modo elegante e eficaz como dignifica e 

promove o comércio local de Terras de Bouro. A Sra. Vereadora fez questão de deixar 

uma palavra de gratidão a todos os participantes e de apreço a todos os funcionários 

municipais envolvidos na organização do evento e na construção e preparação do 

espaço.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou de seguida da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha, começando por se 

congratular com a realização dos eventos “Gerês Marathon” e “Moda em Movimento”, 

que, para além do êxito conseguido, são iniciativas importantes que contribuem para a 

dinamização do concelho, sobretudo nesta época do ano. ------------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Vereador referiu que, na última sessão deste órgão, salientou a 

necessidade de se proceder à colocação de sinalética de degradação do piso em algumas 

vias municipais, mas verificou que isso ainda não se concretizou, tendo alertado para a 

necessidade de corrigir tais situações. ------------------------------------------------------------ 

------ Por último, o Sr. Vereador comunicou ter verificado que, junto ao Centro 

Interpretativo do Garrano, em Covide, se encontra um amontoamento de lixo no 

contentor, que já está a ficar coberto com silvas, o que significa que já há alguns meses 

que não é efetuada a recolha de lixo naquele contentor e apela, com a brevidade 

possível, à recolha de tal lixo. --------------------------------------------------------------------- 

----- Seguiu-se a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, começando por 

manifestar o seu agrado relativamente à alteração de comportamento do Sr. Presidente, 

aquando da intervenção da Professora Sónia Coura, na última Sessão da Assembleia 

Municipal, que censurou o facto da Comissão Organizadora dos 500 Anos do Foral ter 

reunido uma só vez, tendo merecido um pedido de desculpas da parte do Sr. Presidente. 

Na sua opinião, foi uma atitude digna do Sr. Presidente, ao contrário do que tinha 

acontecido aquando do seu pedido de demissão da referida Comissão, em reunião do 
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executivo municipal, pelo facto de esta ter reunido uma só vez. Nessa altura, o Sr. 

Presidente reagiu à sua demissão com muita indignação. ------------------------------------- 

----- Finalizando a sua intervenção, o Dr. António Afonso questionou o Sr. Presidente se 

na reunião realizada com o Dr. Paulo Valente Monteiro, do Gabinete de Apoio Jurídico 

da Autarquia, no passado dia 27 de novembro, sobre o terreno em Chã da Ermida, Vilar 

da Veiga, onde está a ser construída uma vedação junto à via pública, foi encontrada 

uma decisão para o problema. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente usou da palavra para referir que a alteração do seu comportamento 

sobre as lamentações de alguns elementos da Comissão Organizadora dos 500 Anos do 

Foral de Terras de Bouro se justifica com a reflexão e o reconhecimento dos erros que 

qualquer ser humano deve ter. Quanto ao terreno que está a ser vedado em Chã da 

Ermida, o Sr. Presidente referiu que o Gabinete de Apoio Jurídico do Município entende 

que tal terreno pertence à Mata Nacional, gerida pelo ICNF, e que deve ser essa 

instituição a liderar o processo de averiguações da verdadeira titularidade do terreno. De 

qualquer modo, os serviços da Câmara Municipal estão a acompanhar este assunto para 

que os moradores não fiquem prejudicados, pois a vedação do terreno limita o acesso de 

veículos de grandes dimensões a algumas habitações. ----------------------------------------- 

----- Sendo 11:10 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


